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No vigésimo primeiro dia do mês de maio de dois mil e treze, às quinze horas, na sala 31 

de reuniões da área do curso de Gestão de Agronegócios (noturno) ocorreu a décima 32 

oitava reunião de colegiado do curso de Gestão de Agronegócios (noturno). Estiveram 33 

presentes os (as) docentes, KARIM MARINI THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO 34 

LOURENÇO, MAGALI COSTA GUIMARÃES, MANOEL PEREIRA DE ANDRADE, 35 

MARIA JULIA PANTOJA DE BRITO, MARLON VINICIUS BRISOLA, MIREYA 36 

VALENCIA PERAFÁN, MOISES VILLAMIL BALESTRO, e o representante discente 37 

VINICIUS MATOS BEZERRA.  A reunião teve inicio com a aprovação da ata da reunião 38 

anterior. Em seguida teve inicio os informes. O Prof. Marlon repassou informações sobre 39 

o NDE e os preparativos para a visita do MEC. Informou que foram fechadas as vagas 40 

para estagiários de informática que irão atuar nos dois turnos, a disposição da 41 

graduação do PROPAGA. A respeito do reparo dos equipamentos, a área espera 42 

apenas os trâmites de documentos para utilizar o recurso do PROPAGA. Apresentou 43 

também a discussão no NDE sobre a avaliação que está sendo elaborada para os 44 

docentes submeterem, de forma opcional, aos seus alunos. Confirmou também a 45 

reunião com os alunos nos dias 22 e 23 dessa semana, onde serão apresentando o 46 

NDE, o Projeto Político Pedagógico, os regulamentos do curso e comentários sobre a 47 

avaliação do MEC. Sobre essa reunião o Prof. Luiz sugeriu que representantes da 48 

reitoria fossem convidados. O Prof. Marlon também solicitou que o colegiado reiterasse 49 

a decisão para alteração do horário da secretaria de forma que o secretário pudesse 50 

cumprir uma disciplina de pós-graduação. Por fim, explicou para o colegiado a 51 

regularização da situação do Prof. Eduardo Mazzoleni. O Prof. Manoel informou sobre 52 

viagem ao Araguaia organizada pela UFMT. As atividades principais foram em Ribeirão 53 

Cascalheiras e Querência e foi realizada por vários órgãos públicos junto com a 54 

Faculdade de educação da UFMT, focadas em tecnologias sociais em assentamentos 55 
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de reforma agrária e políticas públicas. Terminando os informes o Prof. Marlon leu e 56 

apresentou o processo de reintegração do aluno Gustavo da Costa Albuquerque de 57 

Jesus e leu o parecer do relator (Prof. Moisés) contrário a reintegração. O parecer do 58 

relator foi seguido com 4 votos a favor e 6 abstenções. Em seguida o Prof. Luiz Carlos 59 

apresentou o processo e seu parecer favorável à reintegração do aluno Vinícius Almeida 60 

Pereira. O Colegiado aprovou o parecer por 6 votos a favor e 4 abstenções, e uma vez 61 

que o aluno seja integrado que possa ser devidamente encaminhado ou instruído pela 62 

Diretoria de Desenvolvimento Social da Reitoria. Entrando no quinto ponto de pauta, 63 

após breve debate o colegiado aprovou os nomes dos docentes Karim e Mireya para 64 

compor a comissão para acompanhamento de Atividades Complementares. Levando em 65 

consideração a importância do ponto de pauta seguinte, foi sugerido e acatado 66 

convocação para uma reunião extraordinária com pauta única para deliberar sobre o 67 

assunto. Finalmente o Prof. Marlon apresentou a proposta de oferta de disciplinas para o 68 

próximo semestre. A proposta foi aprovada, porém o Prof. Manoel solicitou que fosse 69 

considerada a possibilidade de ser ofertada a disciplina Comunicação Rural. Não 70 

havendo outros assuntos a tratar, sendo dezessete horas, a reunião foi dada por 71 

encerrada, da qual, para fins de direito, foi lavrada esta ata, e assinada por mim, Marlon 72 

Vinicius Brisola, Coordenador do curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 73 
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